

ABSTRAK

IDENTIFIKASI BIAYA PADA PT ASURANSI JIWASRAYA (PERSERO) BANDAR LAMPUNG

Oleh
Devi Chandra Sari

PT Asuransi Jiwasraya (Persero) merupakan perusahaan instansi milik pemerintah yang bergerak di bidang asuransi khususnya asuransi jiwa, yang selalu bekerja dengan upaya meningkatkan pendapatan perusahaan dan menunjang kinerja perusahaan. Untuk mengetahui perusahaan telah tepat dalam mengalokasikan biayanya salah satu usaha melalui identifikasi pada alokasi biaya. Biaya yang sesuai adalah pada laporan laba rugi didasarkan situasi dan kondisi perusahaan, dengan mempertimbangkan resiko paling kecil bagi perusahaan terutama dalam pengendalian pengeluaran biaya.

Masalah dalam laporan akhir ini adalah berfluktuasinya biaya yang cenderung turun, sehingga permasalahan yang dirumuskan adalah apakah alokasi biaya oleh PT Asuransi Jiwasraya (Persero) sudah tepat dan biaya-biaya apa saja yang dialokasikan oleh PT Asuransi Jiwasraya (Persero). Tujuan penulisan laporan akhir ini adalah, untuk mengetahui alokasi biaya oleh perusahaan PT Asuransi Jiwasraya (Persero) sudah tepat dan mengetahui biaya-biaya yang dialokasikan perusahaan PT Asuransi Jiwasraya (Persero). Data yang digunakan pada penelitian ini adalah data sekunder yang dikumpulkan melalui wawancara kepada staf dan karyawan PT Asuransi Jiwasraya (Persero). Data sekunder yang didapat berupa informasi tertulis serta dokumentasi dan laporan tentang keadaan perusahaan yang meliputi sejarah singkat berdirinya perusahaan, laporan laba rugi yang terdapat biaya-biaya. Teknik pengumpulan data pada laporan akhir ini adalah studi keperustakaan, studi lapangan dan wawancara.

Hasil penelitian yang diperoleh bahwa alokasi biaya yang dilakukan PT Asuransi Jiwasraya sudah tepat karena realisasi biaya yang dianggarkan oleh perusahaan sudah mencapai target anggaran yang telah ditetapkan pihak perusahaan dan sesuai dengan klasifikasi biayanya masing-masing. Pada total realisasi biaya selama tiga tahun terakhir cenderung berfluktuasi dari tahun 2012-2014, sehingga biaya yang dikeluarkan PT Asuransi Jiwasraya (Persero) Bandar Lampung selalu berubah-ubah tiap periode tahunnya. Saran yang dapat diberikan kepada PT Asuransi Jiwasraya (Persero) Bandar Lampung yaitu PT Asuransi Jiwasraya harus lebih teliti dalam penentuan dasar alokasinya, sehingga kinerja manajemen keuangan perusahaan dapat berjalan dengan baik untuk perkembangan perusahaan dimasa yang akan datang.

Kata Kunci : Identifikasi Biaya, Laporan Laba Rugi.